



途別小学校の教育目標
あかるい子(徳)
かしこい子(知)
たくましい子(体)
知・徳・体をバランスよく育てよう

途別校下をきれいにしました

10月10日(火)、春に続き、秋の「途別校下をきれいに」を実施しました。長寿会・寿会・祖父母の皆様にお越しいただきました。学校から、途別第1方面・途別第3方面・日新方面の3方向に分かれて、みんなで協力してごみを拾いました。周りがきれいになり、心も清々しい気持ちになりました。ごみを拾い終わった後、子どもたちは、「前回よりもごみが減っていて良かった。」「たばこの吸い殻が一番多かった。」「自分はポイ捨てなどしない。」などの感想を発表しました。閉会式の後には、参加していただいた方々と子どもたちが一緒になって黒豆茶を飲み、和やかに交流しました。ご参加いただいた皆様に変感謝申し上げます。どうもありがとうございました。



じゃがいもを寄贈しました

10月11日(水)、高学年の児童が二班に分かれて、特別養護老人ホーム「札内寮」と学校のそばにあるカルメル会修道院へとベっ子農園で収穫したじゃがいもを寄贈しました。子どもたちは、「最初は緊張したけど、ちゃんと伝えることができて良かった。」「喜んでもらえて、嬉しかった。」「来年も訪問したい。」などと感想を発表していました。子どもたちには、ふるさとへの愛着をもち、地域に貢献できることは何かを考え行動できる大人へと成長してくれることを願っています。



感謝しておいしく頂きました ~とべっ子レストラン~

10月5日(木)、子どもたちがとべっ子農園で収穫した野菜を調理し、とべっ子レストランを開店しました。低学年は「いもだんご」「コーンスープ」「サラダ」、中学年は「肉じゃが」「いもけんぴ」、高学年は「チャーハン」「ぎょうざピザ」を作りました。子どもたちは、仲良く協力して調理し、たくさんの料理が並びました。各学年でメニュー紹介をした後、作物の「命」、太陽・空気・水などの「自然」、農園に関わってくださった「人々」に感謝し、みんなでおいしく頂きました。



野菜販売体験をしました

10月8日(日)、十勝ヒルズの秋のそば祭りに、今年度も途別小の児童が参加しました。オープニングセレモニーで途別百年太鼓を披露した後、PTAの取組として、子どもたちは、とべっ子農園で収穫したじゃがいも(キタアカリとインカの目覚め)を販売しました。買っていただけるように、大きな声で呼び掛けたり、チラシをもって宣伝に出歩いたり、商品を見やすく並べたりするなどの工夫が必要なこと、お客さんに礼儀正しく接しなければならないことなどを学びました。売ることの大変さや完売した時の喜びなど、働くことに関わって学ぶことができました。



輝くとべっ子!

まくべつマラソン大会 10月14日(土)

下記のとべっ子が見事3位入賞を果たし、閉会式で表彰状を受け取りました。おめでとうございます。

| | | | | | | |
|-----------|----|---|---|---|-----|-----------|
| 1年男子(1km) | 1位 | ○ | ○ | ○ | ○さん | 記録4分12秒10 |
| 3年男子(2km) | 3位 | ○ | ○ | ○ | ○さん | 記録9分13秒24 |
| 4年女子(2km) | 2位 | ○ | ○ | ○ | ○さん | 記録9分42秒11 |

